

## **BAB III**

### **METODE PENULISAN LAPORAN**

#### **A. Jenis Laporan Kasus**

Proposal Laporan tugas akhir (LTA) ditulis berdasarkan laporan kasus asuhan kebidanan yang berkesinambungan pada ibu hamil, bersalin, bayi baru lahir, dan nifas dengan menggunakan jenis metode penelitian studi kasus. Studi kasus dilakukan dengan cara meneliti suatu permasalahan melalui suatu kasus yang terdiri dari satu unit tunggal, unit yang menjadi kasus tersebut secara mendalam dianalisis baik dari segi yang berhubungan dengan kasus ini sendiri.

Laporan memaparkan asuhan kebidanan komprehensif dimulai sejak kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir dengan menerapkan manajemen asuhan kebidanan 7 langkah Varney pada setiap asuhan dan pendokumentasian SOAP.

#### **B. Tempat dan Waktu**

Asuhan kebidanan komprehensif dilakukan di mulai kontak saat hamil pada bulan juni sampai masa nifas bulan Juli 2024

#### **C. Subjek Laporan Kasus**

Dalam Proposal laporan kasus ini, subjek yang menjadi fokus adalah ibu hamil trimester III dengan usia kehamilan 36 minggu. Karakteristik responden yaitu Ny "E" GII PI A0 hamil 36 minggu umur 25 tahun, Pendidikan terakhir SMA, ibu rumah tangga, islam, suku muna,

alamat Kelurahan Abeli, diwilayah kerja Puskesmas Abeli kemudian diikuti sampai nifas.

Berdasarkan hasil anamnesa ibu mengatakan hamil anak kedua dan tidak pernah keguguran, ibu mengatakan hari pertama haid terakhir tanggal 09/09/2024, ibu mengatakan pergerakan janin sudah mulai di rasakan sejak usia kehamilan 7 bulan sampai sekarang, ibu mengatakan sudah pernah diberikan suntikan imunisasi TT, ibu mengatakan keluhan saat hamil muda yaitu mual dan muntah, ibu mengatakan tidak ada Riwayat penyakit menular.

Berdasarkan hasil pemereiksaan, tekanan darah:110/80 mmHg, nadi:80 kali/menit, pernapasan:22 kali/menit, suhu:36,5°C, tinggi badan: 158 cm, berat badan:55 kg, lingkar lengan atas:25 cm.

#### **D. Instrumen Penulisan Laporan Kasus**

Instrumen laporan berupa format pengkajian ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas dan bayi baru lahir yang telah disediakan oleh Institusi Poltekkes Kemenkes Kendari Jurusan Kebidanan, dan buku KIA, buku catatan/register, patograf yang ada di Puskesmas Abeli

#### **E. Teknik Pengumpulan Data Laporan Kasus**

Penyusunan studi ini menggunakan data primer dan data sekunder

##### **1. Data Primer**

Data primer menurut Sugiyono (2015) adalah sumber data yang langsung memberikan data kepada pengumpul data. Data primer diambil dari :

#### a. Wawancara

Wawancara yaitu suatu metode yang digunakan untuk mengumpulkan data, dimana peneliti mendapatkan keterangan atau peneliti secara lisan dari seseorang respon dan sasaran peneliti atau bercakap cakap berhadapan muka dengan orang tersebut (face to face).

Wawancara pada kasus ini dilakukan pada pasien, keluarga, tenaga kesehatan dengan menggunakan format asuhan kebidanan pada ibu hamil.

#### b. Observasi

Observasi merupakan kegiatan pemuatan penelitian terhadap suatu objek (Sugiyono, 2015). Pada studi kasus ini, observasi dilakukan dengan pemeriksaan tanda-tanda vital (TTV), pemeriksaan fisik, dan pemeriksaan laboratorium.

### 2. Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang bersumber yang secara tidak langsung memberikan data kepada pengumpulan data misalnya lewat orang lain atau dokumen menurut Sugiyono (2015). Pada studi kasus ini, yang berupa data sekunder yaitu data ibu sesuai data yang tercatat dalam buku kesehatan ibu dan anak (KIA). Register kehamilan/persalinan, rekam medik.